

RESUMEN EJECUTIVO**NOMBRE DEL CURSO****EDUCACIÓN FINANCIERA PARA ADULTOS.****OBJETIVO GENERAL.**

Facilitar la adquisición de conocimientos, habilidades, comportamientos, valores y aptitudes que permitan a toda persona tomar decisiones financieras informadas y sensatas en su vida diaria, preparándoles para afrontar en una mejor posición los retos básicos de índole financiero con los que se encontrarán a lo largo de su vida.

DURACIÓN: 5 horas**HORAS TEORÍA: 3 horas****HORAS PRÁCTICA: 2 horas****NÚMERO DE PARTICIPANTES.****20 a 30****DESCRIPCIÓN DEL CURSO.**

La educación financiera es un tema de interés para todos por lo que cotidianamente escuchamos palabras como: dinero, economía, finanzas, crédito, presupuesto entre otras que hacen referencia al manejo de los recursos financieros que adquirimos como resultado de nuestro esfuerzo y trabajo, por lo que vale la pena aprender a optimizar su uso a través de acciones como la planificación y el ahorro. Por ello, se diseña el curso: Introducción a la Educación Financiera con el objetivo de contribuir a que los participantes desarrollen una cultura de manejo responsable de sus finanzas y desarrollen una competencia financiera. El curso está conformado por seis temas generales mismos que se describen en los párrafos subsiguientes.

El primer tema del presente programa busca que los participantes, quienes además son usuarios de diversos productos que ofrecen las entidades financieras como lo son cooperativas, bancos, financieras y otros; reconozcan la importancia del cuidado de sus

finanzas, de tal manera que hagan uso responsable de cada uno de los servicios que ofertan las diferentes entidades.

En el segundo tema, denominado “planificación financiera” los participantes analizan la importancia de la elaboración del presupuesto para toda persona que recibe un ingreso identificando los elementos del mismo: ingresos, ahorro y egresos (gastos). Aunado a lo anterior también se orienta al participante en el diseño de su plan financiero con el objetivo de que pueda lograr metas a corto, mediano y largo plazo.

El tercer tema, “el ahorro” busca que los participantes reconozcan los diferentes tipos de ahorro así como la importancia de contar con un recurso que les permita enfrentar gastos futuros sin tener que ver comprometidas sus finanzas.

El cuarto tema denominado “inversión” pretende que los integrantes identifiquen las opciones que tienen para invertir su ahorro y con ello obtener beneficios en sus finanzas, del mismo modo se les proporcionará información sobre dónde y cómo pueden invertir.

En el quinto tema “qué es el crédito” los participantes además de identificar los diferentes tipos de crédito, reconocerán el proceso crediticio y las instituciones en las que pueden solicitar un crédito.

Finalmente en el tema “otros servicios financieros” define qué son las remesas, las afores y los seguros; identificando cómo se puede hacer uso de estos, los beneficios que aportan y el proceso para utilizarlos a través de entidades financieras.